

## LECTOURE

# « L'affaire de la Rue Soufflot », le premier livre de Laurence Sellin

Domiciliée à Lectoure, Laurence Sellin a choisi la voie du polar pour autoéditer son premier ouvrage consacré aux processus d'entreprise.

La Lectouraise Laurence Sellin vient de publier son premier livre, « L'affaire de la rue Soufflot ». Entretien avec l'auteure.

**A quel moment de votre parcours, avez-vous choisi d'écrire ?**  
Je suis née à Marmande et j'ai cinquante ans. Je viens d'une famille d'agriculteurs de Saint-Avit-Franciat. Je suis diplômée de l'Institut d'études politiques de Toulouse et de la Faculté de droit de Grenoble. Je suis transcrivante de réunions juridiques free-lance. Depuis 25 ans, je suis fan de polars et à force d'en lire, j'ai eu envie d'en écrire. À la fin de mon livre, je cite d'ailleurs les auteurs que j'aime, pour leur rendre hommage.

**Quel est le thème de ce premier livre ?**

J'ai écrit ce livre afin d'illustrer des processus d'entreprise, que je trouve de plus en plus présents dans une société d'hypercompétition et qui peuvent advenir dans n'importe quel domaine de la vie,



La Lectouraise Laurence Sellin vient de publier son premier livre, « L'affaire de la Rue Soufflot ». /Photo DOM, P.L.

avec en toile de fond, l'idée que les personnes sous emprise se rendent rarement compte de leur situation. Je formule le vœu que le fait de lire des histoires sur ce thème permette à certaines d'entre elles d'en prendre conscience, ce qui constituerait déjà la première étape pour en sortir. À la fin de mon livre, je cite d'ailleurs d'au-

tres polars, ainsi qu'un essai, sur ce thème.

**Pourquoi un polar ?**

Ayant passé de nombreuses années sur les bancs de l'université, je n'avais pas envie d'écrire de façon académique. J'ai donc choisi la voie du polar, ce mode littéraire constituant à la fois un divertisse-

ment dans lequel le lecteur doit faire fonctionner son imagination afin de deviner qui sont le ou les coupables, tout en permettant d'illustrer ce que je considère constituer un phénomène grandement répandu dans la société d'aujourd'hui. À cet effet, j'ai créé deux héros récurrents, Yanaël Marceau, jeune officier de police judiciaire à Paris, confronté à sa première enquête et Lauriane Emans, une personne à mobilité réduite qui vient de finir ses études de droit à la Sorbonne et qui tente de s'insérer dans la vie professionnelle et à laquelle il arrive de nombreuses péripeties.

**Quels sont vos projets ?**

Afin d'édition mes polars, disponibles sur Amazon, j'ai créé ma maison d'édition Éditions Polar Impulse. L'ouvrage publié en ce mois de janvier, intitulé « L'affaire de la Rue Soufflot - Entre méprise et entreprise », constitue le premier volet de la trilogie des enquêtes de Yanaël Marceau et des péripeties de Lauriane Emans. En tant que héros récurrents, ceux-ci vont, au gré de leurs aventures, interagir avec d'autres personnages. Les deux prochains volumes devraient paraître en 2024 et en 2025.

Informations : contact@editionspolarimpulse.com.